



Ce qui se passe à l'école...



Qu'est-ce que l'opération « pièces jaunes » ?

L'opération « pièces jaunes » existe depuis 1990. Avant on donnait des centimes de francs. Aujourd'hui, on donne des centimes d'euros.

Avec cet argent; on achète des jouets, on bâtit des hôtels pour les parents, on construit des salles de classe, etc...

En 2003, 7,6 millions d'euros ont été récoltés.

Grâce à l'argent récolté l'année précédente, 538 projets ont été lancés. Ils permettent aux enfants d'être mieux entourés pendant leur hospitalisation.

Chaque année, des jeunes judokas participent à l'opération « pièces jaunes » et rencontrent son parrain David Douillet.

